

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 3 de Abril de 2016.

El Foro Irun Hogeitabat busca a los iruneses del Batallón Gernika

Se les hará un homenaje el día 20, junto con la proyección de un documental sobre la unidad que luchó en la II Guerra Mundial Martes, 3 de Mayo de 2016 - Actualizado a las 06:11h IRUN - El Foro Irun XXI-Hogeitabat Kultur Elkartea ha hecho un llamamiento para contactar con los allegados y familiares de 23 irundarras identificados que lucharon en la II Guerra Mundial en el seno del Batallón Gernika.

Según ha explicado este colectivo, el objetivo de esta búsqueda es “aprovechar que el próximo 20 de mayo se va a proyectar en el centro cultural Amaia el documental *Batallón Gernika. Esperanza de Libertad (1945-2015)* para tributarles un pequeño homenaje y reconocer su valor y entrega en defensa de la libertad en Europa”.

LISTADO

La lista de iruneses combatientes de este batallón, de los que el Foro Irun XXI dispone en algunos casos del dato de su año de nacimiento, está integrada por 23 personas, que son: Francisco Aranzasti Etxeberria (1923), Francisco Aristizabal Recarte (1903), Francisco Berrio Urrutia (1907), José Dangou Zapirain, Andrés Elizondo (1917), Antonio Elozegi Peña (1923), Aquilino Elozegi Peña (1904), Agustín Garín Bengoetxea (1927), Ángel Gibaja Fernández (1924), Bautista Manterola Macuso (1924), Eusebio Mitxelena Ormazabal (1911), Fernando Olmo Mikelajauregi (1915), Kepa Ordoki Vázquez (1913), Pedro Pérez Lago (1924), Francisco Pérez Luzarreta (1922), Pablo Rodrigálvarez García (1929), Enrique Sánchez (1914), Rufino Sánchez Lazo (1908), Francisco Suertegarai Pérez (1914), José Valdez Valdez, Juan Valdez Valdez, Isidro Zabala Zuzuarregi (1922) y Luis Zubeldia (1902).

El Foro Irun Hogeitabat busca a los iruneses del Batallón Gernika

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2016(e)ko maiatza(r)en 03-(e)an 11:05etan -

Los familiares, descendientes y allegados de estas personas pueden ponerse en contacto con el Foro Irun XXI a través del correo electrónico foroirunhogeitabat@gmail.com y también llamando al 699 375 822.

LLAMAMIENTO

Desde la entidad organizadora de este homenaje aprovechan para pedir a los irundarras que “apunten en sus agendas la cita con la proyección de *Batallón Gernika. Esperanza de Libertad (1945-2015)*

La película dirigida por Iban González Pagaldai, llegará al Amaia el día 20 a las 19.30 horas, dentro del ciclo

Bertakoak/Localización: Irun,

organizado por el cineclub Cinema Paradiso. - X.S.